



Mesa de Análisis / Ana Lilia Pérez (Periodista) / Fabrizio Mejía (Escritor) y Lorenzo Meyer (Historiador)

En la mesa de análisis, los ponentes hablaron sobre la Reforma Electoral que se discutirá en la Cámara de Diputados. Al respecto, Ana Lilia Pérez destacó que “es muy desafortunado que en el Congreso veamos los extremos, donde una parte busca posicionar proyectos sin cambiarles ni una coma y, por otra parte, pretendan desestimar todo lo que puede venir en una propuesta por venir de quien viene”.

Mientras tanto, Fabrizio Mejía señala que “es muy contraproducente el llamado contrapeso en la República; no necesariamente un contrapeso tiene que estar en contra de lo que dice el otro, es una manera mal entendida”.

Finalmente, Lorenzo Meyer comenta que “en el pasado había solo un mando, que era el Presidente, el que decidía cómo se reformaban todos los procesos electorales y se obedecía su voluntad. El problema ahora es que ya esa época quedó atrás y no hay consenso”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOu1vu8wcCT9CQk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211582&parId=75F18D3264FEE48F%211563&o=OneUp>